

HERMANDADES | Domingos de Mayo

Concluyen las fiestas de mayo de la Hermandad de La Caridad

El desfile procesional de María Stma. de los Desamparados puso el epílogo a la primera cita del ciclo de los Domingos de Mayo de Priego

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 7 de mayo de 2012 - 12:01



La primera cita del mayo festivo prieguense concluyó este domingo con el desfile procesional de María Santísima de los Desamparados, que significó el epílogo de las fiestas organizadas por la conocida como Hermandad de la Caridad, que en honor a sus titulares se han venido celebrando a lo largo de la pasada semana.

Unas fiestas que se iniciaron el pasado lunes en la parroquia de la Asunción con el Septenario dedicado a su imagen mariana, destacando además la celebración el jueves de la tradicional ofrenda floral y besamanos a la imagen de María Stma. de los Desamparados, así como la Misa de Regla Fundacional, con la que fundación de la Hermandad.

Los cultos religiosos continuaron durante el fin de semana, quedando el pasado viernes la imagen titular expuesta en un artístico retablo.

El sábado y tras la celebración de la eucaristía, tuvo lugar la tradicional rifa de regalos, que por las inclemencias meteorológicas se celebró bajo una carpa, instalada en la Plaza del Llano.

Finalmente, el domingo se celebró la solemne función religiosa y por la tarde el desfile procesional de María Stma. de los Desamparados, que contó con el acompañamiento musical de la Asociación Filarmónica Ntra. Sra. del Carmen de Granada.

La imagen titular, que este año desfiló sin el palio, estuvo igualmente acompañada por hermanos, devotos y señoritas ataviadas con la clásica mantilla española, poniendo así el cierre a la primera cita del festivo mes de mayo prieguense.